

Libros Infantiles recomendados

Emily Dickinson dijo que «Para viajar lejos, no hay mejor nave que un libro».

Educación Infantil y Primer Ciclo de Primaria:

Matías y el color del cielo. Rocío Martínez. Ed. Ekaré
 La cama de mamá. Joi Carlin. Ed. Ekaré
 Estela hada del bosque. Marie- Louise Gay. Ed. Ekaré
 La nube amarilla. Comotto. Ed. Ekaré
 La pequeña oruga glotona. Eric Carle. Kókinos.
 ¿Quién ha robado mi trono? Gabriela Keselman. Ed. Bruño
 Quiero una mamá-robot. Davide Cali. Ed. Laberinto
 Los tres lobitos y el cochino feroz. Eugene Trivizas. Ed. Ekaré
 La familia Numerozzi. Fernando Krahn. Ed. Ekaré
 Don caballito de mar. Eric Carle. Ed kokinos.
 El mejor de los secretos. Angela McAllister y Gary Blythe. Ed kokinos.

2º y 3º Ciclo de Primaria

Kika Superbruja. Knister. Ed. Bruño. (Cualquier libro de la colección)
 Un pasito... y otro pasito. Tomie de Paola. Ed. Ekaré
 El contador de cuentos. Saki. Ed. Ekaré
 Niña bonita. Ana Mª Machado. Ed. Ekaré
 La grúa. Reiner Zimmnik. Ed. Kalandraka
 La calle de Garmann. Hole de Stian. Ed. Kókinos
 Gerónimo Stilton. (Cualquier libro de la colección). Ed. Destino.
 Detective John Chatterton. Yvan Pommaux. Ed. Ekaré (cómic)
 Lilia: un caso para John Chatterton. Yvan Pommaux. Ed. Ekaré (cómic)
 Marcos Mostaza. Daniel Nesquens. Ed. Anaya

Educación Secundaria

Coraline. Neil Gaiman. Roca Juvenil. (cómic)
 Huida al sur. Juan Madrid. Edebé
 Diario de Greg. Un pringao total. Jeff Kinney. Ed. Molino
 Diario de Greg 2. La ley de Rodrick. Jeff Kinney. Ed. Molino
 El señor del cero. Mª Isabel Molina. Alfaguara

«Acróstico» dedicado a la selección española de fútbol



Casillas, el buen «porterón»
A todos sorprendió con sus paradas de gol
Mientras sus compañeros
Puyol, Villa, Fábregats, Torres, Xavi, Capdevila,....
En el campo luchaban por un gol.
¡Oh! El gol de Puyol nos llevó a la final
Nunca habíamos visto ese gran gol.
Entusiasmados lo festejamos
Sintiendo que podíamos ganar la final.

De Iniesta vino la victoria,
El gran jugador de Fuentealbilla lo consiguió.
La ilusión se convirtió en realidad.

Mucha gente lo celebró,
Un pulpo lo pronosticó,
Nos abrazamos, saltamos, gritamos «España», «España»,...
Dísteis todo lo mejor: esfuerzo, atención, trabajo y pasión.
¡Oh!, ¡sois los mejores! ¡sois campeones!

Pablo Bueno (10 años) y María Bueno (11 años)

La Ludoteca Municipal realiza un Taller de Educación Ambiental



recogiendo la basura que se iban encontrando y entregando tarjetas con los siguientes mensajes (previamente elaborados por ellos en una actividad realizada en la Ludoteca):

*No tires basura al suelo porque no podemos recoger tanta.

*No tires basura al agua porque se contamina y se mueren los peces.

*No tires basura al suelo porque la naturaleza se espanta.

*Si tiráis basura, os despuntamos.

* Por favor, utiliza las papeleras.

Señalar que la puesta en marcha de este taller ha sido una experiencia satis-

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente (5 de junio), la Ludoteca municipal ha puesto en marcha un taller de educación ambiental bajo el lema: "RESPETANDO NUESTRO PUEBLO", con objeto de concienciar a los/as niños/as y a los/as NO TAN NIÑOS/AS de la importancia de utilizar las papeleras y contenedores de basura, aportando así un granito de arena, tan necesario, para el cuidado de nuestra "MADRE TIERRA".

El taller comienza con el relato de una historia en la que el Planeta Tierra necesita ayuda para no ser destruido ante tanta basura y contaminación; para ello, nuestros/as niños/as deberán transformarse en Superhéroes y Superheroínas del Medio Ambiente y cumplir una misión muy importante: transmitir a los "Basurillas" (seres que arrojan la basura al suelo) mensajes para que utilicen las papeleras y/o contenedores y así poder salvar nuestro planeta.

Los Superhéroes y Superheroínas salieron por las calles de Yeste dispuestos a colaborar en la limpieza del pueblo



factoria que ha intentado en todo momento que los/as niños/as disfrutasen de la experiencia sintiéndose protagonistas y, sobre todo, dando ejemplo con un comportamiento de respeto hacia nuestro entorno.

Desde la Ludoteca Municipal transmitir un último mensaje: "LOS/AS NIÑOS/AS TAN SÓLO NECESITAN UN MODELO ADECUADO PARA ADQUIRIR COMPORTAMIENTOS CÍVICOS RESPETUOSOS CON NUESTRA GENTE Y NUESTRO ENTORNO, SÉ UNO DE ELLOS".

Dulce Mª García Pérez
 Ludotecaria



Cierra el contenedor cuando deposites la basura, ¡POR FAVOR!